

令和7年度第1回滝合小学校学校運営協議会 議事録

開催日時	令和7年6月16日(月)16時~17時半		作成日/作成者	令和7年6月25日 中島		
議題	各部会情報共有					
委員	氏名	所属	出席	氏名	所属	出席
委員	大野 豪祐	保護司(地域住民)	○	佐野 礼子	ひのっちコーディネーター、たきあい塾代表、四中地区青少年育成会(地域住民)	○
	中島 愛子	PTA会長(保護者)	○	橋口 陽二郎	保護者	○
	尾形 重男	農業社会人講師 (地域住民)	○	小田 薫	学校支援コーディネーター、滝合小カラーガード代表(地域住民)	○
	中山 良昭	平山中学校校長(関係行政機関の職員)	○	大橋 佳代子	学校支援コーディネーター、図書協力員(地域住民)	○
	佐藤 美徳	滝合小学校校長	○	小島 直久	滝合小学校副校長	○
	佐藤 健太	滝合小学校教職員	○	清水 勇輝	滝合小学校教職員	○

議事

佐野副会長の司会により進行

1. 委員長挨拶

今後1学期にも学校公開、移動教室などがある。急に暑くなり体調面での不安もあると思うので、夏休みに向けて安全面でも一つ一つ確認していきたい。

2. 校長挨拶

- ・運動会には保護者、地域の方、大変多くの方が来てくださいました。大人に見守られている中で色々なことに安心して取り組んでいいということを児童には強調して伝えた。どの子供も今の精一杯を頑張れた。頑張ったことに価値をつけ繰り返し伝えることが大切だと考えており継続していきたい。
 - ・1学期の後半は宿泊行事があり八ヶ岳は副校長、日光は校長が引率する。運動会と宿泊行事が1学期に収め、2学期以降の教育活動にゆとりを持たせたい。運動会を除いても過密な状況ではあるが子供たちを急かすことなく着実に安全にやっていきたい。
 - ・今年度の教職員配置が記載された学校要覧が完成した。どの先生も実力があり、滝合小の児童たちのために全力で指導にあたっている。新しく着任した教職員も、それぞれに学校に馴染んできた。一方教員不足の影響は滝合小も例外ではなく、また同じ学校での勤務は最長6年という制度に伴い、特に来年度以降はベテランの先生も次々と異動になってしまふ。学校に馴染めないお子さんへの対応なども含め課題も多いが、教職員が一体となり子供たちの指導にあたっていることをご理解いただきたい。

3. 各部会より

・ 環境整備部会

➤ 芝生整備と活用について

(小島副校長先生)

・ 5/24 (土) 運動会の午後に芝刈り講習会を実施、教職員、保護者、地域の方など 20-30 名が参加した。

・ 6/7 (土) 午後に平山 SC (サッカー)、滝合ヤンkees (野球) で芝刈りを実施した。今年度はもう一度週末の芝刈りを 7/5-6 (土日) に予定している。平日ではなくてもみんなで実施できるということを定着させたい。

(中島)

・ 5/10 (土) のシバ開放 Day は雨のため中止

・ 6/7 (土) のシバ開放 Day は 9:00-11:00 に開催し、ひのっちパートナーのみなさんに見守りにご協力いただき実施した。65 名が参加しうち約 30 名の保護者と高学年の児童は教室清掃 (扇風機掃除) を実施し学習環境も改善した

・ 7/26 (土) は水遊び、8/21-22 (木金) はラジオ体操を実施したい

(尾形委員)

・ 17 日に代かきを実施予定。機械が錆びて動かないで子供たちに田んぼに入ってもらって実施する。19 日は田植え

(大橋委員)

・ 校内のお花は順調に育っている

(佐藤校長)

・ 堀越さんががさがさ体験に浅川の河原に降りる道の雑草を刈ってくださった

・ 学習支援部会

➤ たきあい塾報告 (佐野副委員長)

・ 今年度は 110 名 (2 年生 34 名、3 年生 25 名、4 年生 32 名、5 年生 13 名、6 年生 6 名) が参加、5,6 年はそれぞれ 1 クラスに、4 年生以下は自分のクラスに残って学習する。1 回目は無事終了、今年度講師は 20 名

・ サマースクールは 7/22-24 の 3 日間実施。保護者講師は中島、橋口。地域講師は中島紹介の 1 名 (岡田さん)。22, 24 日は体育館でぼっちゃん体験、他に 6 年生向けに陶芸を予定。詳細内容を 6/25 を目処に回収、7 月上旬にチラシ配布、1 週間くらいで募集終了とする予定。

➤ 漢字検定報告 (小田委員)

・ 年間行事として実施日を 11/7 (金) に決定しており、1 学期中にお便りを配布し保護者ボランティアを募集する。また 9 月からは案内のお便りを作成する。例年同じ人が担当してくださっているので連絡を取り合って準備を進める。

・ 防犯・防災 (安心・安全) 部会

➤ 学校の安心安全について (佐藤校長)

・ 立川三小での事件を受け、不審者想定の避難訓練を追加実施する予定。学校も精一杯対応しているが、学校と保護者の関係性からこのような事件に発展してしまうこと

には留意したい。

・(中山校長先生) 学校と保護者が一緒に子供を育てていこうという関係性、日頃から連絡をとりあうことが必要だと思う。

・(中島) 学校教育はサービスではないように思う。保護者同士の関係が希薄、保護者が学校と一緒に子育てをするということに関し、保護者同士の交流の機会(お茶会)を設けたり、家庭教育学級で学んだりできないかと考えている。

➤ セーフティ報告(中島)

・6/3(火) 日野市教育委員会の通学路点検が行われた。学校(小島副校長先生、清水先生)、PTA(中島)、警察、日野市、日野市教育委員会が参加し、事前に危険箇所としてあげた4箇所(3年前にも点検)について実地点検を行った。内容は以下の通り
①橋北公園北側の信号のない横断歩道:西側からの対策は3年前の点検後に実施済み。東側からの来る車の視認性を向上させる。古くなった危険周知の看板を更新(道路課)。

②長沼橋から北に向かう道路:スクールゾーンの設置は難しいので継続して自治会や周辺住民との協議を継続してほしい

③シナリー前の信号のない交差点:信号設置にはもう1箇所からの「移設」が必要で増設はできない。周辺住民と協議をしてほしい。帰宅時に子供たちの飛び出しを防ぐための注意喚起の看板の設置を検討(教育委員会対応)。

④サンクレイドル北側の信号のない横断歩道:バイパスを渡る横断歩道の移設に伴い、サンクレイドルに向かう道路にグリーン帯を設置、同時にサンクレイドル前の横断歩道も移設することで、導線を明確にする(区画整理課)

3年前からの進捗も確認ができたこと、今回も各担当部署が子供達の安全に対しつきり対応しようとする姿勢が見られてとても良い施策だと思った。今後もPTAとして保護者の声を届けていく必要があると認識した。

4. その他

次回) 令和7年度 第3回 学校運営協議会 9月8日(月) 16時~
校長室またはランチルームにて